



# Der Milchstraßenbote

Die Schülerzeitung  
der Grundschule am Planetarium

*Es geht wieder los: Wir machen Schlagzeilen!*



## AG Schülerzeitung

### ► Von Schüler/innen für Schüler/innen

Im 2. Halbjahr Schuljahr 2022/2023 wird die **AG Schülerzeitung** „Der Milchstraßenbote“ wieder für Kinder ab 4. Klasse angeboten. Wir treffen uns **ab 7.2. immer dienstags im Computerraum 2. Stock um 14 Uhr.**

**Du solltest unbedingt mitmachen wenn...**

- du neugierig und ein/e gute/r Beobachter/in bist.
- wenn du dich für das Schulgeschehen aber auch verschiedene Themen außerhalb der Schule interessierst und gerne mal darüber berichten möchtest.
- wenn du Kenntnisse hast, um Texte am Computer zu schreiben und auch die Möglichkeit, zuhause am Computer zu schreiben und Texte oder Bilder per Email zu versenden.
- wenn du spannende Fragen an Lehrer/innen, Mitschüler/innen oder auch Expert/innen hast und sie in einem Interview stellen willst.
- wenn du Ideen für ein tolles Foto oder Bild für die Titelseite der Zeitung hast.



Dann bist du bei uns genau richtig!

*Eure Manuela Lintl*

